

Segunda mirada

Nostalgia de la luz

– Estaba tan ocupado siguiendo los pormenores del caso Amor que pasé por alto la noticia política del día, de la semana, del mes y probablemente del año – nos dice José Tobías Silva esta mañana, casi disculpándose.

– ¿Qué pasó? – pregunto.

– Están proponiendo a Eduardo Frei Ruiz-Tagle como candidato presidencial – me explica él.

– ¿La DC? Sería un suicidio político – opina María Luisa Fernández, igual de desinformada.

– No, lo propuso el presidente de Amarillos.

– ¿Existirá el suicidio político con dolo y alevosía? – pregunta Sammy Calderón, que es psicólogo pero no le pega mucho al derecho penal.

– Quizás se acordaron de él por los cortes de luz.

– Quién sabe si la nostalgia por el pasado reciente todavía tiene cierto arrastre electoral – sugiero.

– Cuando veo que Matthei y Bachelet se perfilan como candidatas presidenciales, que Guido Girardi hace noticia por su algún enredo en el Senado y que Andrés Chadwick aparece metido en el caso Hermosilla, no puedo sino darte la razón

– asiente Walter Alberto.

J. J. Cruz
